



のびのび 遊び
わくわく 気づき
心 ぽかぽか
二の宮幼稚園

えんだより



令和5年(2023年)9月6日発行 つくば市立二の宮幼稚園 つくば市二の宮4丁目9番地3

通常の保育が始まりました。月曜日からは運動会ごっこが始まりました。きりん組では、パラバルーンや、フラッグを使った遊戯を練習しています。7月から遊んでいましたが、42日間お休みしているうちに忘れてないかしら?と思いましたが、大体身についていたようで、あっという間に元通りに動けるようになりました。音楽に合わせて、一人一人が表現します。みんなで同じ動きや、一人ずつ違った動きをする場面などもあり、全体を見ながら動いていく力が自然と身についていきます。運動会の本番は、自分たちだけで美しい演技ができるようになるでしょう。みんなやる気満々です。本番をお楽しみに!



きりん：パラバルーン ひもで練習してからやりました。忘れていませんでした。



りす：玉入れの練習

きりん組のメッセージカード作成 型抜き絵(ステンシル型紙を使ってスタンピング) 敬老の日に合わせてメッセージカードを作成しています。りす組は子ども自身の手形を紙に押ししていましたが、きりん組は、**ステンシル**という版画の一種で、防水性の素材に模様を切り抜いて紙の上に置き、上からインキや絵の具や染料を刷り込み、抜かれた孔版の孔の部分に色を付ける技法になります。これは版画です。



長期休業後の身体測定 りす組で身長と体重を測定しました。全員が順調に发育しています。きりん組は8日の金曜日に実施

身長計や体重計に乗る前には、先生に「お願いします。」終わったら「ありがとうございました。」のあいさつがきちんとできるといいですね!

